

## Zuschauer haben viel Spaß beim KNAX-Kino im Klein Bonum in Herzebrock

In dieser Woche stand im Jugendhaus Klein Bonum wieder das KNAX-Kino auf dem Programm. Die Kreissparkasse Wiedenbrück hatte in Kooperation mit dem Jugendhaus die Veranstaltung organisiert. Diesmal hatten sich etwa 20 Kinder eingefunden, um zusammen einen Kinonachmittag zu verbringen.

Nachdem Johann Warkentin von der Kreissparkassen-Geschäftsstelle in Herzebrock zusammen mit den ehrenamtlichen Helfern vom Klein Bonum die Kinder begrüßt hatte, verfolgten die kleinen Zuschauer mit Spannung wie die Häsin Judy von ihrer Farm wegzieht, um etwas Gutes als Polizistin zu tun. Sie verfolgt stetig ihr großes Ziel, als Polizistin in der großen Stadt Zoomania für Recht und Ordnung zu sorgen.

In der Pause bekamen die Kinder wie immer Popcorn und Getränke vom Klein Bonum-Team, so dass perfekte Kino-Stimmung aufkam.

